

Le représentant du PAM quitte le Sénégal pour le Burundi

PANA, 12 août 2011 Dakar, Sénégal - Le représentant régional du Programme alimentaire mondial (PAM) au Sénégal, Bienvendu Djossa, a quitté Dakar pour rejoindre le Burundi, après quatre années à son poste, indique un communiqué de l'agence onusienne transmis vendredi soir à la PANA. Selon le communiqué, Bienvendu Djossa est un ingénieur agronome et économiste de formation, qui a occupé de hautes fonctions au Bénin, son pays d'origine, notamment dans le domaine de l'économie agricole et de la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Il a intégré le PAM en 1989 comme chef de programmes à Djibouti avant d'être en Mauritanie et à Sao Tomé et Príncipe. Il a servi ensuite au siège du PAM à Rome où il a eu à coordonner les activités du PAM en Afrique de l'Est et de l'Ouest, puis au Cameroun et en Ouganda comme responsable régional des programmes du PAM.